



www.mg.co.id

## Messi Sang Raja Assist yang Ulung

**NANTES (IM)** – Lionel Messi selalu memanjakan rekannya dengan berbagai umpan manis. Tidak salah kalau ia disebut seorang 'pelayan' yang ulung. Itu terlihat saat pemain Argentina tersebut membuahkan rekor bagus soal assist.

Semenjak meninggalkan Barcelona dan pindah ke Paris Saint-Germain (PSG), Messi mulai seret gol. Pemain berusia 35 tahun itu hingga kini baru bikin 15 gol bersama Les Parisiens. Meski demikian, bukan berarti Messi minim berperan buat tim. Sebab, torehan assistnya justru luar biasa.

Sejauh ini, Messi sudah bikin 21 assist. Rinciannya, 15 assist ia bikin pada musim pertamanya, dan sudah 6 assist ia toruhkan sepanjang musim 2022/2023 ini.

Di musim 2022/2023, La Pulga bahkan bikin empat assist pada dua laga terakhir. Masing-masing dua assist ia toruhkan saat menang 3-0 atas Toulouse dan Nantes.

Dua assist ke gawang Nantes bahkan membuahkan rekor bagi Messi. Menurut Sofascore, kapten timnas Argentina itu tercatat sudah membuat 100 assist sejak musim 2015/2016, terbanyak ketimbang pemain lain di Eropa.

Dengan peran Messi sebagai tukang assist berjalan lancar, Paris Saint-Germain juga ketiban untung. Les Parisiens

kini masih memimpin klasemen Ligue 1 dengan torehan 16 poin.

Jika di PSG Messi selalu memberikan assist yang yahud, lain lagi situasi di Barcelona. Tim Katalan sudah puasa gol dari tendangan bebas langsung selama lebih dari satu tahun. Gol tendangan bebas langsung terakhir yang dibuat Barcelona tercipta ke gawang Valencia pada 2 Mei 2021. Messi kala itu menaklukkan Jasper Cillessen untuk membantu Barcelona menang 3-2.

Menurut laporan yang dilansir Sport, Barcelona belum lagi membuat gol dari tendangan bebas langsung sejak saat itu. Itu berarti sudah 15 bulan sejak gol yang diciptakan Messi tersebut. **vit**



## Klopp Tetap Dukung Darwin Nunez

**LIVERPOOL (IM)** – Penyerang baru Liverpool, Darwin Nunez sedang mendapat sorotan publik, menyusul performanya di Liga Inggris 2022-2023. Apalagi, saat Nunez bermain, The Reds tak berhasil menaui kemenangan.

Hanya saja, juru taktik Liverpool, Juergen Klopp tetap membelanya. Ia mengatakan, Nunez memang belum menyatu dengan rekan setimnya. Sembari berharap, Nunez bisa segera beradaptasi lebih cepat, agar Liverpool bisa melaju kencang musim ini.

Seperti diketahui, saat Nunez dimainkan, Liverpool pasti gagal menaui kemenangan. Hal itu terbukti dari hasil imbang di pekan pertama Liga Inggris 2022-2023, melawan Fulham.

Ketika itu, Nunez bermain sebagai starter. Pemain 23 tahun itu memang tampil impresif, dengan satu gol dan satu assist. Akan tetapi, Liverpool gagal menang dan hanya main imbang 2-2 kontra Fulham. Kemudian, pemain asal Uruguay itu kembali jadi pilihan utama Klopp di pekan kedua Liga Inggris 2022-2023, kontra Crystal Palace.

Alih-alih cetak gol, Nunez justru diusir wasit, usai diganjar kartu merah. Ia kedatangan menanduk bek Crystal Palace, Joachim Andersen. Pertandingan pun berakhir 1-1 untuk kedua tim.

Sejak terkena kartu merah, Nunez praktis absen di tiga laga selanjutnya. Melawan Manchester United di pekan ketiga, Liverpool

memang kalah 1-2. Namun, saat bersua Bournemouth (pekan ke-4) dan Newcastle (pekan ke-5), The Reds sukses membungkam lawannya. Mereka menang 9-0 kontra Bournemouth. Selanjutnya, giliran Newcastle yang dihajar 2-1 oleh Mohamed Salah dkk.

Sedang dalam tren positif, Liverpool justru melemah menghadapi Everton. Kali ini, Nunez kembali bermain di laga bertajuk Derby Merseyside itu.

Klopp mengakui bahwa pemain yang didatangkan dari Benfica itu memang belum nyetel dengan sistem bermainnya. "Ketika dia diskors, dia menjalani sesi latihan terpisah, si saat-saat ketika kami memilikinya, dia sangat bagus tetapi dia masih harus terintegrasi, itu benar-benar normal," kata Klopp dilansir laman resmi klub. **vit**



Sukacita pemain Manchester United usai Marcus Rashford (ketiga dari kiri) mencetak gol ke gawang Arsenal.

## MU Sudah Buktikan Kualitas Mental

**"Kami senang dan puas dengan kemenangan ini, karena lawan adalah tim yang benar-benar bagus. Para pemain menunjukkan kualitas mental,"** kata Erik Ten Hag.

**MANCHESTER (IM)** – Manchester United (MU) memberikan kekalahan pertama kepada Arsenal, pada pekan keenam Liga Inggris. Dalam laga di Old Trafford, Minggu (4/9) malam WIB itu Setan Merah meraih kemenangan dengan skor 3-1.

Kedua tim sama-sama mengunggulkan formasi 4-2-3-1 dan langsung bermain terbuka. Arsenal sempat unggul 1-0 lewat Gabriel Martinelli di menit ke-12. Namun wasit mengecek VAR, gol itu dianulir karena ada pelanggaran lebih dulu oleh Martin Odegaard ke Christian Eriksen.

MU akhirnya mencetak gol pertama di menit ke-35 lewat pemain debutan, Antony. Di babak kedua, Bukayo Saka membawa Arsenal menyamakan kedudukan 1-1 pada menit ke-60. Namun Marcus Rashford memberikan kemenangan untuk MU dengan brace di menit 66' dan 75'.

Manajer Manchester United Erik ten Hag mengatakan, timnya sudah membuktikan kualitas mental. Apalagi ini menjadi kemenangan keempat beruntun di Liga Inggris. "Kami senang dan puas dengan kemenangan ini, karena lawan yang kami hadapi adalah tim yang benar-benar bagus. MU punya semangat, mereka bisa bangkit dan melakukannya. Para pemain menunjukkan mentalitasnya dan kami buktikan sudah meningkat dalam hal tersebut," kata Ten Hag dilansir dari BBC.

Namun ia mengaku, Arsenal sempat tampil berbahaya dengan memanfaatkan lebar lapangan. Para penyerang sayap dan bek sayapnya mampu merepotkan barisan pertahanan Manchester United. "Arsenal tampil kompak. Zinchenko misalnya, memberikan mereka tenaga lebih. Tapi kami tidak menyerah, kami coba lebih tenang saat menguasai bola. Kami punya

semangat dan mental untuk menang," ujarnya.

Marcus Rashford membuktikan diri masih tajam. Ia sebelumnya sempat dalam situasi sulit di MU. Pemain asal Inggris ini sebelumnya juga membuat assist untuk gol dari Antony. Rashford memang bersinar terang di laga ini.

Dimainkan sebagai ujung tombak, ia tampil bagus menentang ancaman di lini pertahanan Arsenal. Ia turut mencatatkan persentase umpan sukses sebesar 87 persen dengan dua umpan kunci.

Performa gemilang ini sekaligus menjadi pembuktian Rashford yang sempat diragukan di awal musim ini. Keraguan tersebut wajar muncul karena Rashford sempat pakeklik gol sejak Januari hingga dua laga awal Liga Inggris musim ini.

Ia begitu tumpul kala MU kalah beruntun dari Brighton & Hove Albion 1-2 dan Brentford 0-4 di dua pertandingan pertama Liga Inggris 2022/2023. Penyerang 24 tahun sama sekali tak bikin tembakan ke arah gawang.

Yang disorot dalam laga itu adalah performa Antony. Ia langsung bikin gol di laga debut bersama Manchester

United. Winger asal Brasil itu langsung merayakannya dengan sukacita di Old Trafford.

Pria berusia 22 tahun yang baru direkrut MU dari Ajax Amsterdam musim panas ini, langsung dimainkan sebagai starter saat melawan Arsenal.

Usai bikin gol, Antony terlihat sangat bahagia. Ia langsung menggenggam erat logo Manchester United. di dadanya, kemudian mengucapnya ke arah penonton. Antony kemudian mendapat sambutan luar biasa dari rekan-rekannya. Publik Old Trafford juga senang melihat aksinya.

Bahkan, terlihat Cristiano Ronaldo sampai berdiri memberinya tepuk tangan dari bench. CR7 tersenyum melihat penampilan Antony.

Antony memecahkan sederet rekor. Menurut Opta, Antony menjadi pemain Brasil ke-100 yang tampil di Liga Inggris. Ia menjadi pemain Brasil termuda yang bisa mencetak gol debut di Premier League, yakni di usia 22 tahun 192 hari.

Kemudian, Antony juga menjadi pemain pertama yang bisa menjebol gawang Arsenal di babak pertama. Sebelumnya, gawang The Gunners selalu sulit dijebol pada paruh pertama. "Hari yang luar biasa!

Terima kasih kepada staf MU dan rekan setim. Saya takkan lupakan hari ini. Kepada fans United, hanya segenap rasa sayang yang bisa membalas sambutan ini. Ayo raih lebih baik lagi, ini cuma awal," tulis Antony, dalam keterangan foto debutnya di MU.

Di pihak Arsenal, manajer Mikel Arteta mengaku timnya sudah mendominasi permainan. Arsenal menangi penguasaan bola 61 persen berbanding 31 persen, sayangnya Manchester United lebih efisien. MU punya tiga peluang emas tapi semuanya jadi gol.

"Kami sangat memiliki momen-momen besar sepanjang laga. Kami menciptakan peluang demi peluang tapi tidak mampu menuntaskannya. Mereka memiliki tiga peluang besar dan mencetak tiga gol, kami punya banyak peluang dan tidak bisa jadi gol," kata Arteta dilansir dari BBC.

Dengan hasil ini, Manchester United melesat ke papan atas klasemen. Dari peringkat bawah, kini MU kini berada di peringkat lima dengan 12 poin, hanya kalah dari Arsenal (15), Manchester City (14), Tottenham Hotspur (14), dan Brighton & Hove Albion (13). **vit**

## Udinese Membantai AS Roma

**UDINESE (IM)** – Udinese membantai AS Roma 4-0 pada pekan kelima Liga Italia, yang tersaji di Dacia Arena, Senin (5/9) dinihari WIB. Udinese yang tampil efektif berhasil mencetak gol lewat Destiny Udogie (5'), Lazar Samardzic (56'), Roberto Pereyra (75'), dan Sandi Lovric (82').

Hasil ini menjadi kemenangan ketiga berturut-turut Udinese setelah mengalahkan Monza 2-1 dan Fiorentina 1-0. Sebelumnya, mereka memulai musim ini dengan keraguan. Udinese kalah 2-4 dari AC Milan dan bermain imbang 0-0 dengan Salernitana. Namun, sekarang ini mereka bisa bangkit dan bersaing di empat besar Liga Italia 2022-2023.

Pelatih Andrea Sottile mengatakan pada laga itu anak asuhnya sudah mengalami peningkatan performa. Terlebih, mereka dalam kondisi yang prima dan berani menyerang tim besutan Jose Mourinho itu. "Kami berada dalam

periode yang bagus, tim berkembang, kami dalam kondisi fisik yang bagus dan fokus untuk menekan lawan sedikit lebih tinggi, terlepas dari siapa mereka. Tim ini luar biasa malam ini, menciptakan begitu banyak peluang, memiliki serangan balik yang cepat, karena tim ini memiliki DNA yang cenderung melakukan transisi yang menghancurkan" kata Sottile, dilansir dari Football Italia. **vdP**

Sementara bagi Roma, ini jadi kekalahan pertama di Liga Italia musim ini. Meski demikian, kekalahan dari Udinese ini meninggalkan catatan kurang enak untuk Mourinho. Kekalahan 0-4 ini menjadi yang terburuk yang pernah diderita Mourinho di Serie A. Sebelumnya, pelatih asal Portugal itu pernah kalah dengan selisih

empat gol atau lebih di liga lain.

"Penjelasan saya adalah itu pertandingan yang sulit, lawan yang sulit yang tahu bagaimana memainkan pertandingan seperti ini," ujar Mourinho sepuasnya dilansir dari Football Italia. **vdP**



## Aspas Bersaing dengan Lewandowski

**BARCELONA (IM)** – Robert Lewandowski melanjutkan produktivitasnya di Barcelona. Namun ia terus disaingi oleh Iago Aspas yang sama-sama memimpin daftar top skor Liga Spanyol.

Aspas sudah mencetak lima gol untuk Celta Vigo. Terakhir, dia bikin dua gol saat Celta Vigo menang 3-0 atas Cadiz akhir pekan kemarin. Lewandowski juga sudah membukukan lima gol sejak gabung Barcelona. Striker asal Polandia itu menyumbang satu gol saat Barcelona mengalahkan Sevilla 3-0, Minggu (4/9) dini hari WIB.

Borja Iglesias menempati posisi ketiga daftar top skor Liga Spanyol dengan empat gol untuk Real Betis. Sementara Karim Benzema masih belum beranjak dari tiga gol setelah akhir pekan kemarin tak ikut menyumbang gol dalam kemenangan Real Madrid atas Real Betis.

Masih dari Real Madrid, Vinicius Junior juga mengemas tiga gol. Alvaro Morata (Atletico Madrid) dan Umar Sadiq (Real Sociedad)

juga punya jumlah gol yang sama.

Khusus bagi Iago Aspas, ia mengaku terus termotivasi memberikan kemenangan bagi timnya dan mencetak gol. "Pesaingan mencetak gol memang menjadi tantangan bagi para penyerang. Saya sadar hal itu tidak mudah. Karena setiap tim memiliki penyerang yang andal. Dan jangan lupa pertahanan tim lawan juga menjadi tantangan bagi setiap penyerang. Tapi bagi saya, yang penting terus berusaha memenangkan tim," ujarnya di situs klub.

Hingga saat ini Real Madrid memuncaki klasemen Liga Spanyol usai menjadi satu-satunya tim yang masih sempurna hingga pekan keempat. Terakhir, Los Blancos memenangi duel pemuncak klasemen melawan Real Betis dengan skor 2-1.

Barcelona membuntuti di belakangnya. Sementara Celta Vigo berada di urutan kedelapan dengan nilai 7. Poin Celta sama dengan Athletic Bilbao, Atletico Madrid dan Real Sociedad. **vdP**



**LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK**

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA PHARMACEUTICAL INDUSTRIES

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**

Merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Perdagangan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA

Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com